

2021年4月24日

ヤマハ音楽教室 ヤマハミュージックレッスン 青春ポップス
生徒・会員の皆さまへ

ヤマハ音楽振興会

**ヤマハ音楽教室・ヤマハミュージックレッスン・青春ポップス
4月23日付緊急事態宣言発出に伴う対応について**

日頃はヤマハの音楽レッスンならびにプログラムにお通いいただき、誠にありがとうございます。

さて標記の件、新型コロナウイルスの感染再拡大に伴い、4月23日付で政府より東京・京都・大阪・兵庫を対象とした「緊急事態宣言」が発出されました。

新型コロナウイルス感染症の対応指針として、ヤマハ音楽教室・ヤマハミュージックレッスンの各レッスンおよび青春ポップスのプログラムについては、お通いいただいている教室（会場）が所在する自治体の公立学校に準じて実施の可否を判断することとしております。つきましては、この度緊急事態宣言の対象となった地域も含め、今後におきましても引き続きこの方針に則り、感染防止対策を実施徹底の上、各音楽レッスンおよびプログラムを通常通り実施致します。

但し、感染の拡大状況や地域事情などを考慮し、お通いの各楽器店・会場にて個別に休講の判断をさせていただく場合がございます。また、お客様にレッスンおよびプログラムの開始時間の変更・調整をお願いさせていただく場合もございます。その場合は各教室（会場）より個別にご連絡・ご相談させていただきます。

以上、ご理解とご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

以上